

Succès italien aux Rangiers

Simone Faggioli, sur Osella FA 30 trois litres, a remporté, dimanche dernier, la 69^e édition de la classique St-Ursanne - Les Rangiers comptant pour le championnat d'Europe de la montagne. Actuel leader du classement continental, l'Italien a devancé le Bernois Marcel Steiner (Osella FA 30 trois litres), double vainqueur une semaine plus tôt à Massongex - Vérossaz - Daviaz.

Quelques régionaux étaient de la partie. La palme revient une nouvelle fois à Gérard Nicolas. Au volant de sa Ford Focus WRC version Rallye, le fer de lance de l'écurie Sporting de Romont a dominé le groupe A et toute la clique des Mitsubishi EVO emmenée par le Tchègue Maly. Parallèlement, il a signé un nouveau record du tracé dans sa catégorie en 2'15"38. Double lauréat lui aussi en Valais le week-end précédent, Gérard Nicolas a pu exploiter l'intégralité du potentiel de son rutilant bolide grâce à un nouveau train de pneus idoines.

Dans le groupe E1 1600-2000 cmc qui englobait 28 participants, Jonas Magnin (Sporting) a hissé sa Renault Clio Cup au 6^e rang. Bénéficiant lui aussi d'un nouveau train de pneus, il a pu en tirer la quintessence en course, après un rodage aux essais. Le Glânois devance de trois places et de 2'23 Hervé Viltoz (Renault Clio Cup), sociétaire du Gruyère Racing Team. Enfin, Jérôme Nicolet et Richard Winiger, 16^e et 23^e dans cette même classe E1 1600-2000 cmc, ainsi que Fabrice Oulevey (2^e en E1 jusqu'à 1400 cmc) ont fait leur baptême du feu sur le mythique tracé jurassien. GL